

• Une page se tourne

Cette page c'est celle de ce petit journal, dernier de la mandature. En effet, dès cet automne nous allons entrer en période pré-électorale, ce qui implique des règles strictes que nous entendons bien respecter.

• Le temps des bilans

Cette mandature, écourtée de quelques mois pour cause de COVID a débuté il y a tout juste 5 ans, dans des conditions difficiles pour nous 4, élus de l'opposition, systématiquement mis à l'écart des décisions, à tel point que certains ont jeté l'éponge.

Mais à notre grande surprise ils n'ont pas été les seuls à démissionner, la majorité municipale connaissant également son lot de départs. À tel point que nous ne sommes plus aujourd'hui que 17 au lieu de 19, et encore les présents, toujours les mêmes, sont souvent beaucoup moins nombreux en réunion de conseil municipal.

Les absents systématiques ont sans doute de bonnes raisons de ne pas être là ...

Dans ce contexte, nous avons toujours essayé de travailler pour le bien de notre commune avec une majorité manquant souvent de cohésion. Nous avons voté pour les projets structurants lorsqu'ils nous semblaient justifiés : le plan d'eau, le lotissement du Maucoudert, la chaufferie bois de Saint Dizier, l'aménagement du carrefour de l'école de Masbaraud.

En revanche nous nous sommes toujours opposés à la restructuration de la mairie pour un montant de 250 000 €...

C'est avec plaisir que nous voyons enfin s'achever les travaux du plan d'eau, seul grand projet qui aura été mené à bien sous cette mandature, grâce, notamment à un plan d'action élaboré depuis des décennies et des finances saines léguées par la municipalité précédente. Car contrairement à tout ce que l'on a pu lire ou entendre, le budget de la commune a toujours été excédentaire (chiffres DGFIP à l'appui).

• Penser à l'avenir

Le lotissement, avec à la clé 4 nouveaux pavillons CREUSALIS, et la chaufferie bois, bien utile pour remplacer les vieilles chaudières au fioul des bâtiments de l'école de Saint Dizier, devraient se réaliser l'an prochain.

Mais il faudra encore compter avec le plan d'eau, dont les abords ont beaucoup souffert, leur réaménagement, ainsi que celui du camping, devrait se faire en étroite collaboration avec les habitants et les associations. Sans oublier une vigilance forte sur la qualité de l'eau. Sinon à quoi auraient servi les efforts que nous venons de consentir ?

La maison de santé devrait également occuper les esprits des prochains conseillers. Un nouveau médecin, des solutions alternatives ? Des stratégies semblent se mettre en place grâce à l'Agence Régionale de Santé.

Et n'oublions pas l'épicerie-café. Après avoir résolu l'imbroglia actuel, il faudra réfléchir à la mise en œuvre d'une solution pérenne. D'autres communes, souvent plus petites que la nôtre, y sont parvenues. Nous ne pouvons ici faire la liste de tous les projets auxquels nous avons pensé durant ces 5 années, et que nous n'avons pu porter faute de majorité.

Le bien-être des habitants de la commune, et notamment des plus vulnérables, doit être au cœur des préoccupations des élus.

Nous espérons que la prochaine municipalité, avec une majorité soudée et cohérente, portera ces projets, ainsi que d'autres plus pertinents, dans l'intérêt de la commune et de ses habitants.

Mais dans tous les cas, c'est vous, électeurs et électrices, qui choisirez cette majorité en mars prochain.

Nous vous remercions de la confiance que vous nous avez accordée durant ce mandat.

Sébastien Aumeunier, Michel Laroche, Bastien Petit-Coulaud